



Concierto solidario de coros a beneficio del proyecto `Bicicletas con poder´

CORO MERIDIANOS, músicas del mundo

Meridianos es una organización sin ánimo de lucro que trabaja con jóvenes. Su coro es una iniciativa integrada por niños y niñas con altas capacidades musicales del Polígono Sur, en Sevilla capital. Pretende formar musicalmente a sus integrantes, menores en situación de vulnerabilidad, contribuyendo a su desarrollo integral a través de la música.

CORAL PARROQUIAL MONTELIRIO, música lírica

Nació en el año 2012 a iniciativa del actual párroco de Castilleja de Guzmán, Francisco de Llanos Peña, con la intención de contar con coro para las ceremonias solemnes de la parroquia.

Desde su fundación está dirigido por el tenor sevillano Pedro Cuadrado. En sus inicios comenzaron a reunirse en los salones parroquiales personas sin conocimientos de música junto a coralistas alumnas de la escuela municipal de música de la localidad.

El repertorio que interpretan es muy amplio. Además de acompañar y solemnizar los cultos parroquiales, han cantado en Sevilla en una función solemne para la hermandad del Sol y en los actos de graduación de distintas facultades de la Universidad de Sevilla.

PUERTO D' INDIAS, músicas del mundo

Puerto d' Indias es un conjunto de nuevo cuño que versiona grandes clásicos sudamericanos como la zamba argentina Perfume de carnaval, vallenatos como Mi bendición (de Juan Luis Guerra), bossa novas como A serviço do amor o el tango Garganta con arena.

La agrupación, formada por más de 30 personas, entre orquesta y coro, también maneja en su repertorio piezas españolas.

El director musical del grupo, principal autor de las versiones, es Jesús Ortigueira, que ya formó parte de grupos del mismo estilo en Clave de Son y Contaminados.